



「気づき」から広げよう

校長 逢坂 一郎

4月8日の入学式で新1年生27名を迎え、全校児童159名で令和7年度がスタートいたしました。進級・入学し、子どもたちは、わくわくとドキドキを感じながらも新しいことに元気いっぱい挑戦しています。

今年度の月潟小学校の重点目標は「主体的にかかわる子ども」です。キーワードを、「気づき、考え、行動する」としました。

キーワードの「気づく」ことは、考えの始まりです。「雑草という名の草は無い」は植物分類学者の牧野富太郎氏の言葉です。私たちは、道端に何げなく生えている草花については普段あまり興味がなく、つい「雑草」であると認識し、そこで思考が終わってしまいがちです。牧野富太郎氏は、植物の種類一つ一つの違いに気づき、どんな種類の植物なのか興味を持って根気よく調べていくことで多くの新種を発見しています。子どもたちにも、普段何気なく生活していく中でもふと目をとめて、多くのことに気づき、気づきをもとに考え、よりよい判断のもと適切に行動して行ってほしいと思っています。様々な気づきは興味関心を高め、視野を広げるきっかけになります。学習面では不思議や疑問に気づくことで、課題につながっていきます。生活面では、危険や周囲の状況に気づくことで安心安全な生活や環境づくりができます。また、自分や人の気持ち、友達の良さや困り感に気づくことで、互いに支え合い、高め合いながらよりよい人間関係を築くことができます。今年度は子どもたちの気づきを大切にしながら、子どもたちが主体的に人や物事にかかわっていけるよう取り組んでいきます。そのためには、学校だけでなく、地域、保護者の皆様のご支援、ご協力も必要不可欠です。どうぞよろしくお願いいたします。

【お知らせ】

月潟小学校では、今年度「まなびの教室」という部屋ができました。まなびの教室では勉強や学校のことで苦手だな、もっと楽にできるようになるといいな、ということについて自分に合ったやり方を工夫して学ぶ教室です。毎週火曜日に白根小学校の古泉先生が来校し、指導を行います。「友達とうまくかかわれるといいな」「苦手なことでも前向きに取り組めるといいな」など、お子さんの様子で気になることがありましたら担任にご相談ください。

お知らせ～PTA総会の報告～

4月25日（金）のPTA総会では、全ての議案が可決・承認され、今年度の活動方針が決まりました。保護者の皆様には、会の円滑な運営にご協力いただき、感謝申し上げます。

子どもたちの様子

<4月18日（金）1年生を迎える会>

企画委員会が進行を務めました。1年生と6年生が手をつないで入場するところから始まり、クルーズ班ごとの自己紹介、王様じゃんけんやボール回しゲームなど、みんなで一緒に楽しみました。最後は、1年生からダンスの披露とお礼の言葉があり、元気な声が響きました。



<4月25日（金）学習参観>

今年度の最初の学習参観でした。1年生は初めての学習参観で、タブレットの使い方について確認しました。他の学年では、様々な教科の学習を通して、意欲的に取り組む姿を見ていただけたと思います。たくさんの保護者の皆様からご来校いただき、ありがとうございました。



「月瀧小ブログ」

日々の学校の様子をブログで公開しています。
是非、お気に入りへの登録をお願いします。
<https://blog.city-niigata.ed.jp/tukigatainaho/>

